

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei, die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Polen sind untrennbar durch die marxistisch-leninistische Ideologie, den Aufbau der sozialistischen Gesellschaft und durch ihr enges und unerschütterliches Bündnis mit der ruhmreichen Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der Sowjetunion, der Avantgarde der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und der Hauptkraft der sozialistischen Gemeinschaft, verbunden.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands betrachtet ebenso wie die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei die Beschlüsse des XXIV. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion als Beschlüsse von grundlegender Bedeutung für den weiteren sozialistischen Aufbau in unseren Ländern, für den gemeinsamen Kampf gegen den Imperialismus und für die Festigung des Friedens in der Welt. Gemeinsam mit der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei kämpfen wir, Schulter an Schulter mit der KPdSU, um eine grundlegende Wende zu einem Europa des Friedens und der Sicherheit.

Die Beziehungen zwischen unseren beiden Parteien und Staaten entwickeln sich auf der festen Grundlage der Prinzipien des proletarischen Internationalismus. In diesem Jahr konnten wir eine neue Phase unserer brüderlichen Zusammenarbeit auf politischem, ökonomischem, kulturellem und militärischem Gebiet und eine wesentliche Erweiterung des Erfahrungsaustausches zu den Problemen des sozialistischen Aufbaus unserer Länder erreichen. Das entspricht dem objektiven Erfordernis der Festigung der Einheit und Geschlossenheit der Bruderparteien und der Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft sowie der Durchführung des Komplexprogramms des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe. Beharrlich und zielstrebig werden wir weiterhin an der Vertiefung der allseitigen Zusammenarbeit mit Ihrer Partei, mit Ihrem Land arbeiten.

Mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und den anderen marxistisch-leninistischen Parteien setzen unsere Parteien ihre Anstrengungen fort, um die gemeinsam erarbeitete Linie der Internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien vom Jahre 1969 zu verwirklichen und die Einheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus zu festigen.

Wir wünschen der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei, unserem polnischen Brudervolk neue große Erfolge beim weiteren Aufbau der sozia-